

2009: "Année mondiale de l'astronomie"

2009 a été déclarée "Année mondiale de l'astronomie " par les Nations Unies et l'UNESCO. L'occasion pour les astronomes professionnels et amateurs du monde entier de partager leur passion avec les jeunes et le grand public.

En 1609, Galilée (ou Galileo Galilei 1564-1642) fut le premier à observer le ciel à travers une lunette astronomique (Une lunette astronomique est un instrument optique qui permet d'augmenter la taille apparente et la luminosité des...) et à voir l'Univers sous un nouveau jour. Grâce à son instrument rudimentaire, il découvrit que la Lune était recouverte de montagnes semblables à celles de la Terre, que Vénus tournait autour du Soleil ou encore que Jupiter possédait des satellites.

N'est-ce pas Groum ?

Suite et source => techno-science

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le samedi 3 janvier 2009

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/9098-2009-quotannee-mondiale-l039astronomiequot.html>